

Kunstaussstellung

Julia Kaiser stellt in München aus

Passend zu ihrem 10-jährigen Jubiläum startete die «Artmuc» Kunstaussstellung in der neuen Location im Münchner Norden den Kunstfrühling und präsentierte vor Kurzem über 100 Ausstellerinnen und Aussteller sowie Galerien. Die Liechtensteiner Bildhauerin und Malerin Julia Kaiser stellte in der «Artmuc» ihre jüngsten Skulpturen aus.

Bayerns grösstes Entdeckerforum

Die «Artmuc» ist Bayerns grösstes Entdeckerforum und Präsentationsplattform für zeitgenössische Kunst. Die Plastiken von Julia Kaiser wussten die Kunstfreunde zu beeindrucken, und so freute sie sich über die sehr positive Resonanz. (pd)



Julia Kaiser stellte an der «Artmuc»-Kunstaussstellung in München ihre jüngsten Skulpturen aus.

Bild: pd

Vaterland

Mi 29. März

2023